
CORREIO        Obrigada por suas mensagens e testemunhos.  

 “Nas horas mais difíceis que acompanham o nosso fim de vida este 
pequeno folheto, a « Palavra de P. Vigne », confortou-me e o grupo de Rouen 
(JMJ) parece ter apreciado a acolhida que recebeu de vocês, a sua alegria, seus 
sorrisos etc… Passei aquelas horas da tarde no meu quarto e foi Pierre Vigne 
quem me acompanhou. Na página 2, em particular, o texto sobre o Rosário. 
São as « Ave Maria » que recitei porque nos colocam em comunhão viva com 
Jesus através do coração de sua Mãe. Este convite me ajudou. Obrigada!”          

                                                          M. Th. Mille. Louviers, perto de Rouen. FRANÇA 
 

« Os folhetos me ajudam a melhor conhecer a Palavra de Deus, Maria e nosso Salvador 
Jesus Cristo, especialmente os testemunhos das pessoas.”    Delphine   FRANÇA 
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  «…Talvez vocês não tenham pensado 

que somente Deus deve ser o seu último 

fim, para quem vocês devem voltar-se e 

aderir em todos os seus projetos. 

Para onde, pois, pretendem ir, o que 

desejam tornar-se? 
Em que vocês querem se concentrar se 

não em Deus, indo a Ele em todas as 

coisas, e buscando em todas as ocasiões 

apenas agradar-lhe? 

 

Sem dúvida fizeram como aquelas crianças que, temendo a presença 

do pai, a quem irritaram com sua desobediência, correm para lá e 

para cá na casa dos parentes ou dos amigos. Mas no final, terão que 

voltar cedo ou tarde para a casa do pai. Pois, onde eles, pobres 

inocentes, encontrarão uma morada fixa? Quem 

lhes dará uma herança? Ou quem os manterá em 

suas necessidades? 

Da mesma forma, queridos cristãos, onde 

vocês pretendem ir após a morte? 

Por que não se lançar nos braços do seu Criador 

que os ama? 

Por que não amá-lo acima de todas as 

coisas, já que nele se encontra tudo o que vocês 

talvez estejam procurando em outro lugar?” 

 
 

 

 

 

 

Dois últimos meses do ano: 
Pierre Vigne quer nos ver 
vivê-los com confiança, e 
caminhar com esperança no 
coração, como os Santos que 
celebramos e fazendo 
também memória dos 
falecidos. 
Depois virá a caminhada da 
Espera, do ADVENTO... 
rumo ao Natal! 
Ele também nos lembra que 
tudo isto só tem real sentido 
se  DEUS estiver no centro, 
na fonte daquilo que 
vivemos. Com Ele: PAZ para 
todos!  

  

UM TESTEMUNHO… e VÓS, o que dizeis? 

                             « EU DEVO TUDO A DEUS. Sempre acreditei profundamente 

mesmo quando tomei consciência de meus limites e de minha pequenez. Eu não acredito em 

acaso. Ninguém duvidaria que por trás de uma casa há sempre um arquiteto. Por que o 

universo, que é muito mais complexo que um edifício não deveria tê-lo?... 

A música é meu DNA, porque não poderia conceber o mundo sem ela… o meu espirito 

religioso é independente da música. A música é para mim, acima de tudo, UM DOM DE DEUS, 

porque ela pode ser oração, mas também terapia. 

Por isso cantei e quero cantar cada vez mais música sacra. Acredito que o Natal continua a ser 

a festa mais vivida e sincera do ano, e que as pessoas não esqueceram o verdadeiro significado 

do Natal, mesmo que esteja repleto de mensagens midiáticas que vão em outra direção. 

É surpreendente ver como o público sabe fugir da lógica e das teorias do marketing e 

reconhecer os valores mais verdadeiros. » Andrea Bocelli 
 

H.N. 2. 191 
 

Datas para não esquecer em Dezembro : 
Dia 3 : iniciamos o tempo do Advento, preparação para o Natal, não 

somente com guirlandas ou outros… Na Fé, o nosso coração se prepara 

para acolher Jesus, o Emanuel. 

Dia 8 : Festa da « Imaculada Conceição » de Maria, porque ela 

será chamada a Mãe de Jesus, Filho de Deus… este ano, invoquemo-la 

especialmente pela PAZ na Terra Santa onde viveu e onde o seu Filho 

nasceu. Glória a Deus e Paz na terra no dia 25 : NATAL 

************** Bom final de ano de 2023************ 

http://www.andreabocelli.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

     

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                           Há questões que preferimos não 
abordar… ou que, às vezes, no dão um pouco de medo… ou muito! Pierre 
Vigne nos coloca hoje diante da questão do presente e do futuro. 

Como “viver” minha vida presente com o olhar interior voltado 
para o futuro final? Que passos, que desejos, que decisões, escolher ou 
recusar? 

 Pierre Vigne nos pergunta “ queridos cristãos, 
para onde pretendem ir? ” Ele não está falando de uma 
viagem banal! Sua “parábola” das crianças nos conduz ao 
objetivo: “no final, mais cedo ou tarde deverão voltar para 
a casa do pai. ” 

  O mês de novembro coloca-nos todos os anos face a face com 
a realidade da morte de todos aqueles que nos precederam, que conhecemos e 
amamos. E os anos passam, quer sejamos mais jovens ou mais velhos, nos 
conduzem em direção a esta passagem que é a morte. 

Trata-se mesmo de passar pela porta desta vida para entrar na VIDA com 
Deus. Então, Pierre Vigne sempre diz, desde agora, “ por que não vos lançar nos 
braços de vosso Criador que vos ama? ” 

Devemos reafirmar pessoalmente, conscientemente e frequentemente, o 
que diz nosso Credo: “EU CREIO na ressurreição da carne, na vida 
eterna. Amém”. É por isso que a festa de Todos os Santos tem um 
significado muito lindo que nos enche de esperança. É a festa dos Vivos 
para sempre. 

 “ Eis o que está na base da constância dos santos, daqueles que guardam os 
mandamentos de Deus e a fé em Jesus. Diz o Apocalipse 14,12. E nossa fé em Jesus 
nos levará da celebração de Todos os Santos ao Advento e à alegre celebração 
do Natal! 

Belo ritmo de nossa vida… que não 
pode deixar de gritar bem alto, olhando a 
“Terra Santa”. B.R 

  

Durante a Via Sacra que rezava com os peregrinos, 
PIERRE VIGNE suplicava o dom da PAZ: « Oh Jesus… não há nada que mostre 
melhor que um dia seremos habitantes do Céu, do que quando estivermos em paz com 
todos… te pedimos por intercessão de tua Santa Mãe ». A atualidade e o caminho 
rumo ao Advento e o Natal, que se aproxima, pedem esta oração, como faz o Papa 
Francisco. 

« O grito da paz expressa a dor e o horror da guerra…. É necessária a “AUDÁCIA DA 
PAZ”... O realismo não é suficiente, as considerações políticas são insuficientes, os 
aspetos estratégicos implementados até agora não são suficientes; é preciso mais, porque 
a guerra continua. É necessária a audácia da paz: agora, que há muitos conflitos que se 
arrastam há demasiado tempo, tanto tempo que alguns parecem nunca mais acabar, de tal 
modo que, num mundo onde tudo corre depressa, só o fim das guerras parece lento.  

A audácia da paz é a profecia exigida daqueles que têm nas mãos o 
destino dos países em guerra, da comunidade internacional, de todos 
nós, sobretudo dos homens e mulheres de fé, para que deem voz ao 
grito das mães e dos pais, ao suplício dos mortos, à futilidade da 
destruição, denunciando a loucura da guerra. 

Sim, a audácia da paz … se converte em oração, para invocar do Céu, o que parece 
impossível na terra. A insistência da oração é a primeira forma de audácia. (Lc 18, 1 e 
11,9) …. Não tenhamos medo de nos tornar mendigos de paz … para atravessar o muro 
do impossível, erigido sobre argumentos que parecem irrefutáveis, sobre a memória de 
tantas dores passadas e de grandes feridas sofridas. É difícil, mas não impossível…  
Confiamos que o Senhor ouve sempre o grito angustiado dos seus filhos. Escutai-nos, 
Senhor!                                                                                            Francisco. Setembro.2023 

 

SHALOM,   SALAM,   
              PAIX, PAZ. 

  REZAR A MARIA, ESTRELA DA ESPERANÇA…   
« Santa Maria, Vós pertencíeis àquelas almas humildes e grandes de Israel… 

Quando, cheia de santa alegria, atravessastes apressadamente os montes da 

Judeia para encontrar a vossa parente Isabel, tornastes-Vos a imagem da futura 

Igreja, que no seu seio, leva a esperança do mundo através dos montes da 

história… Sobre o nascimento no presépio de Belém brilhou o esplendor dos 

anjos que traziam a boa nova aos pastores…  

A partir da cruz ficastes mãe de uma maneira nova: mãe de todos aqueles que 

querem acreditar no vosso Filho Jesus e segui-Lo.  

Nesta fé que, inclusive na escuridão do Sábado Santo, era certeza da esperança, caminhastes 

para a manhã de Páscoa… Vós permaneceis no meio dos discípulos como a sua Mãe, como 

Mãe da esperança.  

Santa Maria, Mãe de Deus, Mãe nossa, ensinai-nos a crer, esperar e amar convosco. 

Indicai-nos o caminho para o seu reino! Estrela do mar, brilhai sobre nós e guiai-nos no nosso 

caminho!                                                      Bento XVI Spe Salvi 50 

Benoît XVI     Spe Salvi   50 

30 de Novembro de 2023 é um ANIVERSÁRIO: o da fundação de nossa 

Congregação. A experiência eucarística de Pierre Vigne marcou 

progressivamente a vida espiritual e apostólica das “Irmãs” em Boucieu, e 

continua a sustentá-las hoje em nossas Comunidades. 

Convidamos-vos a render graças ao Senhor pelo 

Carisma que o Bem-aventurado Pierre Vigne e as 

Irmãs fundadoras receberam e que nos 

transmitiram… e pelos 308 anos da Congregação que 

deseja manter vivo este Carisma, dom do Espírito Santo. 

              Bem-aventurado Pierre Vigne, rogai por nós, acompanhai-nos. 

 


